

Delincuentes robaron por quinta vez en la Escuela Nuestro Mundo de Quillota, el pasado día fin de semana. Hasta la fecha, aun no se conoce el paradero de los individuos que llevaron a cabo el hurto del establecimiento.

*"No se imaginan el daño que nos hacen, ya que todos los recursos son muy importantes para la educación de todos nuestros estudiantes"*, aclaró la directiva de la escuela, mediante un comunicado en su página de Facebook.

Anuncio Patrocinado

Los prófugos se llevaron diferentes aparatos tecnológicos y material educativo, entre ellos esta: 1 televisor Sony, 1 parlante LG, 15 tablets, 2 celulares, 1 telescopio y material para los estudiantes del establecimiento.

La directiva, enfatizó que *"si alguien sabe quién fue o ve vendiendo los productos detallados, avisen a Carabineros o directamente al establecimiento, puesto que el caso está siendo investigado por la ley"*.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?